
Protokoll:  
 
Auf Nachfrage erläuterte Frau Unkelbach, dass bis spätestens Ende 2018 die Projekte 
abgeschlossen sein müssen um die erhaltenen Fördergelder nicht zu verlieren. 
 
Die Vorsitzende bedankte sich bei Herrn Diehl für den ausführlichen Vortrag über den Sachstand 
der Kita-Neubauten Asterstein, Horchheimer Höhe, Neuendorf und Karthause.  
 
Die Präsentation ist als Anlage der Niederschrift beigefügt. 
 


